



PROCES VERBAL DU COMITÉ DE DIRECTION

Réunion du 06/02/2025
Présentielle et Visio Conférence

Marc Touchet (Indre) Président

Secteur 1

Bertrand Voisin (Calvados)
Maxime Le Bihan (Côtes-d'Armor)

Secteur 3

Daniel Rolet (Doubs – Terr. Belfort)
Patrick Leiritz (Haute-Marne)

Secteur 5

Alexandre Gougard (Gironde)
Claude Requena (Gers)

Secteur 2

Philippe Surmon (Paris)
Pascal Poidevin (Aisne)

Secteur 4

Didier Anselme (Savoie)
André Vitiello (Var)

Assistent : Raymond Fournel et Brendan Barrau

Début : 09h00

1. Communication du Président Marc Touchet

Marc Touchet remercie tous les Présidents présents pour cette séance.
Il précise que la prochaine réunion fixée le mercredi 12 mars sera consacrée au Congrès 2025.

2. Point sur les transferts financiers des comptes bancaires ANPDF

Raymond Fournel présente via un document remis en séance l'état précis des comptes de l'ANPDF et confirme que les 2 cartes bancaires du CA Haute Loire ont été détruites.

L'ensemble des comptes ont été transférés au CA de l'Aisne (St Quentin Suzannes) avec comme interlocuteur Pascal Poidevin. Ce dernier confirme que le transfert a été particulièrement long au regard des process et des documents administratifs demandés par la banque.

Une subvention a été sollicitée à la banque et la gratuité des cartes bancaires acceptée.

Raymond Fournel tient enfin à préciser que tous les documents ont été transmis à Pascal Poidevin et considère la transition définitive, ce qui est confirmée par l'intéressé et Marc Touchet.
C'est avec un pincement au cœur qu'il apporte ses informations pour la dernière fois.

Marc Touchet une nouvelle fois adresse un grand merci à Raymond pour son engagement pour l'association comme trésorier pendant plus de 20 ans

3. Points Adhésions 24/25

Pascal Poidevin annonce le chiffre de 90 Présidents actifs et 40 honoraires adhérents, record absolu.
Ce nombre révèle l'importance que revête l'association aux yeux des anciens présidents.
Marc Touchet aura l'occasion d'échanger avec notre collègue non adhérent cette saison.

4. Partenariats

Marc Touchet fait le point sur tous les partenaires :

- CMC : reconduction pour 2 saisons avec des nouvelles conditions notamment une réduction de 35% prix catalogue pour toutes les commandes des adhérents. L'ANPDF arrêtera d'offrir un bon cadeau de 200€ aux Districts organisateurs des réunions de secteurs à partir de 2025/2026.
- Tarkett : le partenariat prend fin en 24/25 et Marc Touchet espère son renouvellement avec la nouvelle direction Europe sans certitude.
- Nike : devrait continuer à accompagner pour le congrès
- Crédit Agricole : voir point financier
- HELMETT SPORT: le président demande à Bertrand Voisin de contacter Grégoire Tayeau
- FFF : une convention pluriannuelle 2025/2028 sera à discuter avec la Fédération

Marc Touchet espère également concrétiser d'autres pistes.

Maxime le Bihan propose de contacter France Barnum, ayant lui-même bénéficié d'une opération pour son district. Accord du Comité.

Marc Touchet souligne que les partenariats sont essentiels à la vie de l'association.

5. Retour sur les réunions des secteurs

Secteur 1 : 31/01 et 1/02 Calvados

12 participants (11 présidents et 1 honoraire).

La décision du secteur 1 concernant les honoraires est de les convier en réunion seulement s'ils ne sont pas en fonction fédérale par ailleurs.

Maxime le Bihan évoque l'idée d'offrir des bons de formation PSC.

Secteur 2 : 31/01 et 1/02 Arras

Les interventions ont porté sur l'indemnité possible pour les Présidents, la question de la laïcité, et de l'aide pour les CTDA. Enfin, une information importante issue de l'Agence national de l'Urssaf concernant l'indemnité pour les délégués (franchise 5/mois) et les observateurs d'arbitres (même régime d'indemnité que pour les officiels).

Marc Touchet demande sa diffusion.

Secteur 5 : 24/25 janvier Auch

A été mis en avant la difficulté de traiter de manière identique concernant le statut de l'arbitrage, les petits districts comme les grands, les clubs ruraux ayant plus de difficulté. Il est souhaité plus d'autonomie.

A Gougard annonce que le Congrès 2026 ne devrait pas s'organiser à Carcassonne.

Prochaines réunions de secteurs :

Secteur 1 : 25/26 avril à Baud (Morbihan)

Secteur 2 : 11/12 avril (Paris)

Secteur 3 : 11/12 avril (Nièvre)

Secteur 4 : 25-26-27 avril dans l'Ain

Secteur 5 : 25/26 avril dans les P.O

6. Visio avec Pierre Micheau, Président du District Aude (Chatbot)

Le Président est heureux d'accueillir Pierre Micheau pour cette visio, ce dernier revient sur l'origine de cette décision, et du défi que cela a engendré en tant que 1^{er} district à mettre en place le chatbot n'ayant pas l'assistance technique de la DSI.

Par suite d'un appel d'offre, il a retenu une société basée en Guadeloupe dont le prix était le moins disant.

Il ne peut apporter d'éléments technique mais comprend que le chatbot se nourrit d'un ensemble de documents « implantés » par le district (documents qui peuvent être téléchargés ou retirés gratuitement) et l'IA progresse au fur et à mesure des questions notamment la rapidité et la qualité des réponses. 2 bénévoles de son district s'occupent des mises à jour et étudie les questions /réponses.

Il est indiqué sur le CHABOT que les réponses ne sont qu'une aide et ne présentent aucune valeur juridique. Point quantitatif : 200 questions par semaine dont les ¾ le Week-end.

Il existe plusieurs options possibles que le district de l'Aude n'a pas pris, contrairement par exemple au District de la Haute-Marne, Patrick Leiritz confirmant la mise en place dans son district avec l'option sonore du CHATBOT. Il se dit très satisfait de cette nouvelle technologie pour ses clubs et licenciés.

L'ensemble des Membres du Comité se dit convaincu par cet outil et une réflexion doit être menée pour aider et/ou proposer à tous les districts intéressés. Les animateurs évoqueront ce sujet lors des prochaines réunions de secteurs.

Des remerciements sont adressés à P Micheau.

Bertrand Voisin, Daniel Rolet en lien avec Patrick Leiritz sont chargés de prendre contact avec le prestataire installé en Guadeloupe.

Passage de Claude Delforge Président de la LFA

Marc Touchet le félicite au nom de l'association de sa nomination comme président de la LFA

Claude Delforge remercie l'ANPDF de cette invitation, et en profite pour présenter en image l'ensemble des membres du BELFA et fait un point de situation.

Président

Claude Delforge (désigné par le président de la FFF au sein du Comex)

Membres

Pauline Blondeau (désignée par le président de la FFF au sein du Comex)

Aline Riera (désignée par le président de la FFF au sein du Comex)

Pierric Bernard-Hervé (désigné par le président de la FFF au sein du Comex)

Alexandre Gougnard (désigné par le président de la FFF au sein du Comex)

Guy Glaria (proposé par le président de la LFA)

Philippe Le Yondre (proposé par le président de la LFA)

Antonio Teixeira (élu par le Collège des présidents de ligue)

Yann Leroy (élu par le Collège des présidents de ligue)

Philippe Gallé (élu par le Collège des présidents de district)

Jean-Jacques Gazeau (élu par le Collège des présidents de district)

Antoine Emmanuelli (élu par le Collège des autres acteurs du football amateur)

Il donne des informations sur les prochaines orientations et sa volonté d'aider l'ensemble des Districts.

D'une manière générale, le Président de la LFA rappelle que les Districts sont les instances de proximité et qu'elles doivent bénéficier d'un maximum d'attention et d'aides directes de la part de la Fédération.

Après des échanges avec plusieurs membres du Comité, le Président Marc Touchet remercie vivement Claude Delforge d'avoir dégagé du temps pour l'ANPDF et se dit certain que le BELFA travaillera pour le bien des Districts, avec des missions ciblées.

Fin : 15h45